

DIE NACHT DER PSYCHIATRIETOTEN

Menschen kommen auch in der Psychiatrie zu Tode. Gerade, weil die Menschen manchmal in einen sehr gesundheitlich bedenklichen Zustand in die Psychiatrie kommen und zusätzlich mit dämpfenden Psychopharmaka dort behandelt werden, kommt es auch vor, dass die Menschen an so einen Ort sterben. Wir wollen gedenken und mahnen und erinnern. Wir vergessen die Toten nicht!

Der Bundesverband Psychiatrie Erfahrener e.V. gedenkt am 02.10. mit einer Demonstration den Tag der Psychiatrie Toten in vielen Stätten mittlerweile. Hier ist die Nacht der Psychiatrie Toten virtuell im Internet im **Virtuellen Haus der Selbsthilfe NRW** und auch für die, die nicht am der Demo teilnehmen können. Zugangsdaten erhalten Sie von Claus-Dieter Wefing unter info@krisenunterwachen.de

Zeit : 23 UHR MEZ am 02.10.2022 bis um 01:00 MEZ 03.10.2022

Programm: Wir schweigen vorwiegend und gedenken und zünden eine Kerze an und lesen Namen vor, die 2022 verstorben sind.

